



Samedi / Dimanche
10-11 janvier 2026
Baptême du Christ

Votre équipe pastorale vous partage...

Chaque année, du 18 au 25 janvier, elle revient, la Semaine de prière pour l'unité des chrétien.ne.s. Cette année, c'est d'un dimanche à un autre dimanche, belle occasion pour intercommunier !

Mais on risque de l'oublier: l'unité entre chrétiennes et chrétiens du monde entier est déjà faite, en partie: par exemple, dans notre diocèse, les aumôneries auprès des requérants d'asile, des HUG, des prisons, des personnes en situation de handicap sont DEJA vécues ensemble.

Et ce que chacun.e d'entre nous décidons de vivre (ou pas) est déjà une unité dans nos diversités: le programme ci-dessous offre pléthore de rencontres à choix !

Dans notre Région, voici les horaires et lieux où nous pourrons intercommunier:

17 janvier	à 18h à l'église du Bon-Pasteur de Puplinge
18 janvier	à 11h à l'église St-André de Choulex
20 janvier	à 18h30 au Temple de St-Gervais/Genève
22 janvier	à 19h au Temple de Malagnou
24 janvier	à 18h à l'église St-François de Chêne
25 janvier	à 10h au Temple de Jussy à 10h au Centre paroissial de Chêne-Bourg à 10h30 à l'église St-Joseph (Eaux-Vives)
4 février	à 17h30 à la Chapelle orthodoxe de Thônex

DATE	HEURE	ACTIVITE	LIEU
Jeudi 8 janv	18h 18h30	Adoration Rosaire	Puplinge
Samedi 10 janv	18h	Messe	Chêne
Dimanche 11 janv	10h 11h	Messe Messe	Presinge Vandoeuvres
Mardi 13 janv	14h30	MCR Echanges, Messe à 15h30 et goûter	Chêne-Bourg
Mercredi 14 janv	8h30 9h	Laudes Messe	Thônex
Jeudi 15 janv	18h 18h30	Adoration Messe	Puplinge
Samedi 17 janv	18h	Messe et présence de la pasteure V.Trüb	Puplinge
Dimanche 18 janv	9h30 11h	Messe Messe et présence de la pasteure N.Schöpfer	Thônex Choulex
Mercredi 21 janv	8h30 9h	Laudes Adoration	Thônex
Jeudi 22 janv	18h 18h30	Adoration Parole et Communion	Puplinge
Samedi 24 janv 1 seule messe en UP	18h	Messe de la Patronale et présence de la pasteure E.Lengozara	Chêne-Bourg
Dimanche 25 janv	10h	Célébration œcuménique au Centre paroissial	Chêne-Bourg
Mardi 27 janv	18h30 19h	Parole et Communion Quo Vadis	Choulex
Mercredi 28 janv	8h30 9h	Adoration Parole et Communion	Thônex
Samedi 31 janv	18h	Messe	Puplinge
Dimanche 1 ^{er} fév	9h30 11h	Messe Messe	Thônex Choulex

AGENDA de JANVIER

Conseil de paroisse de Chêne-Thônex, mercredi **14 janvier** à 18h au secrétariat de Thônex ; **Conseil de communauté** de Chêne-Thônex, mercredi **21 janvier** à 17h30 aussi au secrétariat thonésien.

L'Equipe pastorale (EP) reprend ses rencontres de travail les jeudis **15 & 22 janvier** au secrétariat de Thônex à 9h30 à 11h30.

Premier pardon pour nos deux UPs, samedi **17 janvier** de 10h à 12h, à St-Joseph (Eaux-Vives) : ateliers et confession/entretien avec les prêtres, conclus par un apéro adapté !

Samedi 24 janvier, c'est la Saint-François, et donc la **Patronale** de notre paroisse de Chêne-Thônex. A la suite d'une des Tables du Partage, Chêne-Thônex avait explicitement demandé à pouvoir célébrer copieusement la Patronale, en résonance à la fameuse kermesse d'antan ! C'est l'occasion pour ne pas faire du copier-coller, mais de se réjouir liturgiquement et convivialement !

Programme : 17h30, rdv pour les familles et enfants à l'église ; 18h, début de la messe animée par la chorale et organisée par Sabrina et la catéchèse ; participation active de notre pasteure Elda Lengozara, des 3-Chêne.

Apéro garni et canadien à la fin de la célébration dans la salle St-François : **Merci d'amener un plat salé ou sucré à déposer dans la salle AVANT la messe. Coordination : Conseil pastoral.**

Samedi 31 janvier, de 10h à 11h45, dans la salle St-François à Chêne, **atelier LITURGIE**, animé par Denis, diacre, et Thierry, curé. Sont spécialement concerné.e.s/invité.e.s les bénévoles actifs en liturgie : choristes, lectrices et lecteurs, animateur d'assemblée, auxiliaires d'eucharistie...

Programme : a) comment rédiger une Prière universelle ; b) exercice de lecture (gardez vos téléphones portables !), puis, après la pause, c) comment vivez-vous les liturgies dans vos églises : messes, parole et communion, adoration ? et mise en commun pour un retour à l'EP.

Les 10 et 11 janvier, pour les Mères et les enfants en difficulté.

Les 17 et 18 janvier, pour la paroisse.

Les 24 et 25 janvier, pour la paroisse.

Les 31 janvier et 1^{er} février, en faveur de l'Apostolat des Laïcs.

Réflexion sur le baptême par le Pape François

Beaucoup d'entre nous n'ont pas le moindre souvenir de la célébration de ce sacrement, et c'est normal, si nous avons été baptisés peu après notre naissance. J'ai déjà posé cette question deux ou trois fois, ici, sur la place : que ceux d'entre vous qui savent la date de leur baptême lèvent la main. C'est important de connaître le jour où j'ai été immergé dans ce courant de salut de Jésus. (...)

Connaître la date de notre baptême, c'est connaître une date heureuse. Si on ne le sait pas, on risque de perdre la conscience de ce que le Seigneur a fait en nous, du don que nous avons reçu. Nous finissons alors par le considérer seulement comme un événement du passé – et même pas par notre volonté mais par celle de nos parents – et qui n'a donc plus aucune incidence sur le présent. Nous devons réveiller la mémoire de notre baptême. **Nous sommes appelés à vivre notre baptême tous les jours**, comme une réalité actuelle de notre existence. Si nous réussissons à suivre Jésus et à rester dans l'Église, malgré nos limites et nos fragilités, et nos péchés, c'est précisément grâce au sacrement dans lequel nous sommes devenus de nouvelles créatures et avons été revêtus du Christ.

C'est en effet en vertu du baptême (...) que nous sommes porteurs d'une nouvelle espérance, parce que le baptême nous donne cette espérance nouvelle : l'espérance de marcher sur la route du salut, toute notre vie. Et rien ni personne ne peut éteindre cette espérance, parce que l'espérance ne déçoit pas. (...)

Grâce au baptême, nous sommes capables de pardonner et d'aimer même ceux qui nous offensent et qui nous font du mal, nous parvenons à reconnaître dans les derniers et dans les pauvres le visage du Seigneur qui nous visite et se fait proche. Le baptême nous aide à reconnaître le visage de Jésus dans celui des personnes démunies, des personnes souffrantes, et aussi dans celui de notre prochain. Tout cela est possible grâce à la force du baptême !